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 Anfragen-Nr.   

 AF-0250/2016  

Anfrage 

Herr 
Wieschke, Patrick 

Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Bolzplatz Jakobschule und Zukunft des 
Bolzplatzes an der Goethesporthalle 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Laut 0297-StR/2015 sollte auf dem Gelände der Jakobschule ein Bolzplatz errichtet werden. 
Dieser sollte auch den Bolzplatz in der Goetheschule ersetzen.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Existiert der Bolzplatz in der Zwischenzeit und wird dieser wie in der genannten 

Beschlussvorlage vorgesehen genutzt? 
2. Was soll und wird mit dem Bolzplatz an der Goethesporthalle passieren? Wird dieser nur 

noch für die Freizeit genutzt? 
3. Ist beabsichtigt, überhaupt noch in den alten Bolzplatz zu investieren? Wenn Ja, was? 

Wenn Nein, warum nicht? 
 
 
 
 
Herr 
Wieschke, Patrick 
Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 
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